



さくら市立喜連川小学校 学校だより 第3号

喜小だより



令和7年6月6日発行 発行者 大登英樹

授業参観お世話になりました

5月9日の授業参観には、ご多用のところ、たくさんの方々にお出でいただきありがとうございました。お子さんがんばっている姿をご覧いただけたでしょうか。お家の方が参観するということで、子ども達は、いつもよりうれしそうに、そして張り切って学習に取り組んでいました。ぜひ、子どもたちのがんばりを褒めたり、励ましたりしていただければと思います。

次回は、7月2日（水）、自由参観となります。ぜひご参観ください。



1年生を迎える会

5月8日に1年生を迎える会を行いました。入学して1か月あまり、少しづつ学校生活にも慣れてきた1年生ですが、より楽しく学校生活を送ってもらえるよう児童会の集会委員が中心となって企画してくれました。児童代表の歓迎の言葉の後、各学年から喜連川小学校のおすすめの発表や、喜小にまつわる○×クイズに挑戦するなど、全校生で楽しいひとときを過ごすことができました。



楽しかった遠足

5月22日に1年生が「宇都宮動物園」に、2年生が「なかがわ水遊園」に遠足に行きました。天候にも恵まれ、楽しい思い出をたくさん作ることができました。23日には、3年生が「モビリティーリゾートもてぎ」に遠足に行きました。心配な空模様でしたが、全ての活動が予定どおり実施でき、楽しい体験をたくさんすることができました。



楽しかった修学旅行♪

5月29日（木）、30日（金）、6年生が東京・鎌倉方面に修学旅行に行ってきました。とても楽しみにしていた修学旅行。鎌倉では、高徳院（大仏）から鶴岡八幡宮まで、班別に行動しました。友達と相談・協力しながら、見学をしたりお土産を買ったりするなかでいろいろな経験をすることができました。他にも、羽田空港や浅草の散策、東京スカイツリー、国会議事堂を見学し、政治や経済の中心地のようすについて理解を深めています。とても思い出に残る修学旅行となつたようでした。



体力テストを実施しました

5月12日に1年生と6年生がペアになり、体力テストを実施しました。体力テストの種目は、上体起こし、反復横とび、立ち幅とび、50m走、ソフトボール投げ、長座体前屈、握力、20mシャトルランになります。この日はこの中から数種目、6年生が手本を見せたり記録を数えたりしながら測定をしました。15日には3、4年生が、16日には2、5年生が同じように実施しました。昨今児童の体力低下が言われていますが、本校で取り組んでいるスポットチャの成果が表れてくれればと思います。



PTA理事会

5月22日（木）にPTA理事会を開催しました。理事会に先立ち、小野寺PTA会長より高田前PTA会長への感謝状の贈呈がありました。その後、今年度の活動計画や予算執行について、話し合いました。今年度も専門部、学年部の活動は休止となっています。昨年度に引き続き、各行事や活動に際しましては、できる人が、できる時に、できる方法でのご協力ををお願いいたします。



喜連川小学校ホームページ
QRコード